

A5

Bewerbung

Initiator*innen: Muhammed Emin Ciftci

Titel: Muhammed Emin Ciftci

Foto



Angaben

Alter: 22

Geschlecht: Männlich

Kreisverband: Steinfurt

Warum kandidierst du, wofür stehst du? (Begrenzung auf 2.500 Zeichen)

Ich kandidiere für den Diversitätsrat, weil ich mich für eine Partei einsetzen möchte, die gesellschaftliche Vielfalt nicht nur abbildet, sondern aktiv stärkt. Gerade auf Bezirks- und Landesebene braucht es Menschen, die nicht nur selbst Erfahrungen mit gesellschaftlicher Ausgrenzung gemacht haben, sondern auch bereit

sind, Strukturen kritisch zu hinterfragen und weiterzuentwickeln.

Für mich bedeutet Diversität nicht nur, verschiedene Hintergründe und Perspektiven sichtbar zu machen, sondern auch, Barrieren abzubauen, die Menschen vom politischen Engagement abhalten. Ich möchte dazu beitragen, dass unsere Partei für mehr Menschen ein politisches Zuhause werden kann – unabhängig von Herkunft, Religion, sozialem Hintergrund oder anderen Merkmalen.

In meiner bisherigen Arbeit als Beisitzer im Kreisvorstand und vorher als Sprecher der Grünen Jugend im Kreis Steinfurt habe ich erlebt, wie wichtig es ist, junge Menschen zu ermutigen, politische Verantwortung zu übernehmen. Besonders im ländlichen Raum braucht es gezielte Impulse, um Räume für politische Teilhabe zu schaffen – gerade für Menschen, die nicht selbstverständlich Zugang dazu haben.

Ich stehe für eine sachliche, lösungsorientierte Arbeit im Diversitätsrat, aber auch für klare Haltungen. Wir müssen sicherstellen, dass Diversität in unserer Partei nicht nur ein Querschnittsthema bleibt, sondern politisch konkret wirkt – in Programmen, Personalentscheidungen und Kommunikation. Der Diversitätsrat sollte dabei nicht nur als internes Gremium agieren, sondern auch Impulse nach außen geben, Diskussionen anstoßen und sichtbar machen, was oft übersehen wird.

Ich möchte zuhören, Brücken bauen und gleichzeitig entschieden für mehr Teilhabe eintreten. Dafür stehe ich mit meiner persönlichen Geschichte und meinem politischen Engagement.

Ich studiere Politikwissenschaft und Soziologie an der Universität Bielefeld. Seit 2024 bin ich Beisitzer im Vorstand der Grünen Kreis Steinfurt. Zuvor war ich Sprecher der Grünen Jugend im Kreis und habe diese gemeinsam mit anderen wiederbelebt. Seit 2024 bin ich außerdem Delegierter zum Bezirksrat Westfalen.